

Foto de Archivo/Cortesía de la Comunicadora del Centro Provincial de Patrimonio

[Anylisec Grau Boffill](#)

El [Museo Palacio de Junco](#) mantiene sus actividades y exposiciones en los horarios habituales de martes a sábado de 9:30am a 4:30pm y domingos hasta las 12:00pm, explicó a TV Yumurí la comunicadora del Centro provincial de Patrimonio de Matanzas, Yaisel Feria Sigas.

El próximo 6 de abril el centro inaugurará a las 2:00pm el círculo de interés El Museo, mi historia y yo. La actividad homenajeará la creación de la Organización de Pioneros José Martí y la [Unión de Jóvenes Comunistas](#), y servirá para retomar el vínculo de la entidad con los pioneros de la escuela primaria Julio Pino Machado.

En conmemoración del 61 aniversario de la [Victoria de Playa Girón](#), los especialistas de esta sede desarrollarán el día 15 de abril un coloquio con estudiantes de secundaria básica y preuniversitario y proyectarán imágenes de trabajos periodísticos sobre la primera derrota del imperialismo yanqui en América.

Ese mismo día, viernes, regresa al portal del Museo el espacio Cabildo, protagonizado por el grupo [Afrocuba](#). Bailes y cantos folclóricos retomarán su espacio de varios años para incentivar el conocimiento y disfrute de las tradiciones africanas en Matanzas.

Foto de Archivo/Cortesía de la Comunicadora del Centro Provincial de Patrimonio.

«Para cerrar el mes de abril el día 29 la sala de extensión del Museo Palacio de Junco en la escuela primaria [Mártires del Goicurúa](#) presentará una muestra especial para recordar los hechos del 29 de abril de 1956, en el antiguo cuartel batistiano ubicado en el barrio de Versalles», explicó la comunicadora.

El Museo provincial informa sobre el regreso de todos sus espacios habituales. El tercer sábado de cada mes acogerán al [proyecto Animat](#), para la proyección de audiovisuales e intercambio entre adolescentes y jóvenes seguidores de las tradiciones coreanas.

Foto de Archivo/Cortesía de la Comunicadora del Centro Provincial de Patrimonio.

Asimismo, el segundo martes de cada mes a las 9:00am vuelve a la sala central del museo la Peña del Adulto Mayor, para el desarrollo de números culturales y el debate sobre temas de interés.

Foto de Archivo/Cortesía de la Comunicadora del Centro Provincial de Patrimonio.

El Museo Palacio de Junco y todos sus similares en la ciudad participan desde este mes de abril y hasta el 18 de mayo en la jornada en conmemoración del Día Internacional de estos espacios, diseñado

para el resguardo de costumbres y tradiciones de Matanzas, Cuba y el mundo. (ALH)